



Regionaljournal Steiermark



Bürgermeister Ing. Schmid besuchte die Firma Fenster Toblier

Vor rund zwei Monaten ist die Firma Fenster Toblier nach Knittelfeld übersiedelt. Aus diesem Anlass besuchten vor Kurzem Bürgermeister LAbg. Ing. Gerald Schmid und Wirtschaftsstadtrat Franz Probst den neuen Standort in der Anton-Regner-Straße 4. Firmenchef Alfred Toblier präsentierte die Produktpalette. Neben dem umfangreichen Sortiment in den Bereichen Fenster, Haustüren, Sonnen- und Insekenschutz, verfügt Toblier über langjährige Erfahrung in der Realisierung von Kundenwünschen im Neubau sowie in der Sanierung. Perfekte Montage, Sauberkeit und termingerechte Lieferung sind Teil des Geschäftsmodells. Bürgermeister Schmid drückte beim Besuch seine Freude über Tobliers Standortwechsel nach Knittelfeld aus und wünschte dem langjährigen Unternehmer gute Geschäftserfolge.

